

# Jeder kann sich ändern??

## Er auch!?

Von Domi2001

### Prolog: Kleine Einführung in die Geschichte:

Mari und Nino waren unzertrennlich, bis ein neuer in den Kindergarten 'ensoleillement' kam, Adrien Agrest! Durch ihn hatte sich ihr Cousin total verändert. Genauso wie Adrien hat dann auch Nino Mädchen geschlagen, erbrüst, geschubst und runter gezogen.... Natürlich auch noch vieles, vieles mehr! Aber komischer weißt nur bei Mädchen !? Marinette versuchte er Anfangs noch irgendwie davor zu bewahren, aber irgendwann war es ihm dann schnurz piep egal! Wenn sie dann mal mit einem Blauen Auge oder dazu sogar noch mit Blauenflecken nachhause kam und es stammte von Nino oder Adrien, sagte Marinette entweder sie sei im Kindergarten hin gefallen und hat sich so die blauenflecke zu geschrieben oder sie schob es auf die älteren die schon zur Schule gingen. Da sie nicht als kleine Petze da stehen wollte und auch ganz, ganz heimlich in Adrien verschossen war. 2008 kamen Nino und Adrien dann in die Sant François-Grundschule in Paris. 2 Monate später zog Marinette mit ihren Eltern nach Deutschland, um genau zu sein nach Gera eine etwas kleiner Stadt in dem Bundesland Thüringen und in der Nähe dessen Hauptstadt Erfurt. Da ihr Vater so wie ihre Momon dort jeweils eine bessere Arbeitsstelle bekamen. Ihr Vater als Leiter einer großen Französisch gehaltenen Bäckerei und ihre Momon als Geschäftsfrau. Dort ging sie dann dan in den Kindergarten 'Sonnenblume' und wurde danach in die Wilhelm-Busch-Grundschule in Lusan, um genau zu sein in Lusan-Laune Eingeschult, die sie bis zum Ende der 4.Klasse auch besuchte. Die Jahre vergingen natürlich bis sie die 4.Klasse abschloss und in all der Zeit in dem sie jetzt in Gera wohnte, also sprich seid dem Umzug hat sie nichts mehr groß von Nino gehört...nur ab und an vielleicht mal von seiner Momon, also von ihrer Tante Susen! Nach der 4. wechselte sie dann von der Grundschule in eine Regelschule um genau zu sein in die 4.Regelschule in Gera-Lusan. Dort war sie dann bis zum Anfang der Klasse 8.,dort hatte sie auch eine beste Freundin gehabt! Ihr Name war Julia. Sie kannten sich schon seid dem Marinette damals in den 'Sonnenblumen' Kindergarten gewechselt ist. Aber da ihre Eltern Tom und Sabine zu viel mit ihrer Arbeit beschäftigt waren. Ihre Momon war viel auf Geschäftsreise und ihr Vater hatte einfach zu viel mit seiner Bäckerei 'Dupain-Cheng' zu tun. Deswegen sollte sie zurück nach Paris, sie sollte bei ihrer Tante Susen und ihrem Cousin Nino wohnen. Also würde das für sie ja heißen das sie Nino wieder sehen würde!? Naja wer weiß, vielleicht auch ihre damalige Kindergarten Liebe Adrien Agrest!? Dort würde sie dann wie ihr Cousin auf die Sant François-Oberschule gehen. Nur das er eine Klassenstufe über ihr sein wird, da er jetzt schon in der 9. ist sprich in der vor Abgangs Klasse und sie in der 8.! Heute war es dann auch schon so weit, heute

ging es für sie zurück in ihre Geburtsstadt! Zurück nach Paris. Zum Glück hatte sie vor 3 Wochen mit ihrem Freund Lennard Schluss gemacht, da sie keine Fehernbeziehung haben wollte, aber sie blieben dennoch gute Freunde da er sie verstand das die Entfernung einfach zu weit war! Ihre Eltern haben sie noch bis zum Hauptbahnhof in Gera geschafft. Von dort aus fuhr sie dann mindestens 12 Stunden plus mit 5 mal umsteigen nach Paris. Dort angekommen stand auch schon Tante Susen da um ihre Neffin abzuholen. Und ab da beginnt Marinette's Geschichte erst so richtige!

Info:

- Nino ist Marinette's Cousin
- Adrien und Nino sind in der 9.Klasse
- Alya und Marinette in der 8.Klasse
- Adrien ist in den Jahren zu einem richtigen Playboy geworden und zu gleich zu der aller beste in seiner Klasse
- Adrien ist auch der beliebteste Schüler der ganzen Oberschule und wird von jedem Respektiert genauso wie Nino